

En souvenir de Monsieur Zénon MARREZ

né à Opbrakel, le 27 juin 1913 et décédé à Renaix, le 15 février 1998, Zénon était un homme de la campagne. Sa grande joie était d'être proche de la nature. C'est là qu'il rencontrait Dieu car sa foi était

solide.

Très attaché à sa famille il aimait rendre service bien au-delà du cercle familial. Il était bien vu de tous.

Sa jovialité faisait plaisir à tous ceux qui le côtoyaient.

Il était lié à son village, à la fanfare dont il était membre protecteur.

De là haut il protégera, nous en sommes certains, tous ceux qu'il laisse dans la souffrance de la séparation.

Seigneur, accueille Zénon dans ton Royaume de paix, de bonheur et de Vie. son épouse;

ses enfants;

Alexandre et Jeannine MARREZ-DETANT, Sylvain et Rose MARREZ-DELAUNOIT,

Juliette ANSSENS,

Christelle MARREZ et Christophe,

Brigitte MARREZ et Pascal, Anne MARREZ et Frédéric,

ses petits-enfants;

vous remercient des marques de sympathie que vous leur avez témoignées.

en l'église Saint-Médard à Ghoy, le samedi 4 avril 1998 à 16H. Ils vous invitent à la messe du mois qui sera célébrée

@ 068/33.50.44 0 068/33.34.13 Imprimerie Guy VAN NIEUWENHOVE Pompes funèbres PLUME